## **CONFIRMAN**

## Participará Delfina en los debates

VIOLETA HUERTA

Higinio Martínez advirtió que se ha orquestado una campaña negra en contra de Morena y su candidata

a candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez, sí tiene programado asistir a los dos debates que organiza el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), aunque su equipo prevé que la abanderada de la otra coalición acudirá a golpearla.

El delegado especial de Morena en el Estado de México, Higinio Martínez Miranda, en entrevista comentó que la alianza PAN PRI, PRD y Nueva Alianza quiere 20 mil debates porque no tiene nada que hacer en los municipios, ya que su candidata acude a eventos muy controlados, ante el rechazo manifiesto que existe hacia el priísmo en la entidad.

Higinio Martínez advirtió que se ha orquestado una campaña negra en contra de Delfina Gómez y de actores de Morena, y en un debate, su opositores sólo buscarán golpearlos, pero por ahora han acordado acudir.

"Nosotros sabemos que ir a un debate es para que se recrudezca lo que ya se ve que es una campaña negra que se está dando en varios lugares en Nezahualcó-yotl, en las redes, en varios lugares se está dando esa campaña negra, y que no me



## HIGINIO MARTÍNEZ, DELEGADO ESPECIAL DE

MORENA.

"Esperamos que los acuerdos que se tomen en el IEEM para el debate se respeten".

diga la gente del PRI que es ajena a ello.

"Sí hay una campaña negra contra la maestra Delfina, contra algunos de nosotros, contra Horacio Duarte, contra su servidor, contra Mario Delgado, es obvio que esa campaña negra pretende que les favorezca a ellos. Entonces no podemos confiarnos, sabemos que en un debate van a ir a golpear, van a ir a pegar, pero va a ir la maestra Delfina", aseguró.

Advirtió que buscarán generar las condiciones de equidad, pero no pueden impedir que su adversaria diga lo que quiera, pues está en su derecho de ir a atacar, a mentir y a calumniar, mientras la maestra, señaló, irá a hacer sus propuestas.

"Esperamos que los acuerdos que se tomen en el IEEM para el debate se respeten". señaló.

Al ser cuestionado sobre la posibilidad de que no vean condiciones de equidad para que se desarrollen los debates, dijo que día a día irán midiendo las actuaciones de las autoridades electorales.

"Iremos midiendo y seguimos midiendo los pasos que se vayan dando. Hemos acordado acudir al debate, pero todo puede cambiar", señaló.





Higinio Martínez aseguró buscarán generar condiciones de equidad.